

地域おこし協力隊とは、総務省が平成21年度から取り組んでいる制度で、都市部の意欲ある人材が地方へ移住(最長3年)し、地域力の維持・強化を目的とした支援活動を行うものです。

## 教育旅行と民泊のコーディネート

私もお手伝いしています！

### NPO が運営するゲストハウス 「門前 House」

笠間観光協会ビル内3階  
<https://monzen-house.com>



門前 House



さくま りか  
佐久間 理香 隊員 60歳 東京都から移住

### かさま体験3つの魅力

1. 自然に寄り添う暮らし  
里山と田園風景に囲まれて、四季折々の自然のめぐみを生かした暮らし
2. 人との交流  
親戚の家に来たような温かさ、ホテルでは味わえない人との交流
3. 文化や技の継承  
生活や仕事に溶けこんだ「文化」や「技」の継承

教育旅行と民泊のコーディネーターとして活動を始め2年目になります。「笠間の民泊」が国内外に徐々に広まり、申し込み件数も増えています。これからも、「NPO 法人笠間の魅力発信隊」の皆さんと、民泊に協力いただいている民家の皆さんとともに笠間の魅力をさらに発信していきたいと思えます。

### ○笠間ふれあい体験旅行実績 (令和6年4月～9月)

- ・台湾高校生ホームステイ受け入れ 3校 107名
- ・中国中生ホームステイ受け入れ 1校 20名
- ・香港中生ホームステイ受け入れ



サイクリング企画のため民家さんと南吉原を試走



香港からのホームステイの皆さん  
合気道・浴衣の着付け体験



ウクライナからの留学生の皆さん、  
また笠間へ来てくださいね

### ○新しい笠間の魅力発見ツアー

自転車を利用した新たなコースを企画中です。5月にシェアサイクル「かさまCYCLING」を利用し、民家の皆さんと新緑の眩しい南吉原を試走してきました。

- ・国内高校生ホームステイ受け入れ 1校 64名
  - ・国内中学生日帰り体験受け入れ (9・10月) 3校 297名
- 毎回事故もなく生徒の皆さんが満足感を持って帰ってくれるのは、受け入れ民家さんの気づかいや事前の準備、臨機応変な対応力のおかげです。ありがとうございます。体験後の生徒さんからも「笠間での民家体験は大事な思い出になると思います。この経験を将来活かしていきたいようになります」と感想をいただきました。

### ○最後に笠間観光協会の建物内でNPO 法人笠間の魅力発信隊が運営しているゲストハウス「門前 House」の紹介です。

ゲストハウスの特性上、お食事の提供はありませんが、共有キッチンや、バーベキューセットもあるので皆さん自由にお楽しみいただけます。天気の良い日はウッドデッキのハンモックも使えます。

した。地元の方しか知らないスポット、南吉原の民家さんのおもてなし、改めて笠間の豊かさを感じた一日でした。この試走には、笠間工芸の丘に陶芸体験に来たウクライナからの留学生(筑波大学)にも参加してもらい、サイクリングをしながら陶芸家さんのアトリエや民家を案内しました。かなり蒸し暑い日だったため留学生の皆さんの感想は「ホット！」とのことでした。



フェイスブックもご覧ください

問 企業誘致・移住推進課(内線592)